
CANNOR QUER RELAÇÃO DE VAGAS NA NOVA CRECHE
MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em requerimento, o vereador Marcos Cannor (União Brasil) solicitou da prefeitura a
quantidade de vagas que será distribuída na nova Creche Municipal, bem como a faixa
etária que será atendida e como será efetuada a distribuição dessas vagas.
Durante a sessão ordinária, realizada na noite desta terça-feira, 4, o parlamentar
apresentou requerimento, lembrando da inauguração de uma nova Creche no Município.
“Diante disso, são necessárias as informações solicitadas para esclarecer aos munícipes
quais requisitos serão necessários para a matricula na creche. Além disso, é preciso saber
qual o público alvo que será beneficiado com a instalação da nova creche”, concluiu.
O texto foi aprovado por unanimidade.
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